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АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь коммуникативной компетентности и личностных состояний 

молодых инвалидов: аннотация к дипломной работе / Краснокутская Каролина 

Андреевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

работы и реабилитологии ; науч. рук. И.В. Болдышева. 

Объект исследования – коммуникативная компетентность молодых 

инвалидов. 

Предмет исследования – взаимосвязь коммуникативной компетентности 

и личностных состояний молодых инвалидов. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь коммуникативной 

компетентности и личностных состояний молодых инвалидов. 

Основные результаты. В ходе исследования взаимосвязи 

коммуникативной компетентности и личностных состояний молодых 

инвалидов было выявлено: молодые инвалиды с врожденной патологией 

отличаются более низким уровнем открытости, общительности, эмоциональной 

устойчивости, самоконтроля и организованности. Они характеризуются более 

низким уровнем перцептивно-интерактивной компетентности, в меньшей 

степени способны достигать взаимопонимания с окружающими, находить 

общий язык с другими людьми. Молодым инвалидам с врожденной патологией 

в значительно большей степени свойственны ощущение бессмысленности 

борьбы за жизнь, безвозвратно упущенных возможностей, низкая мотивация к 

преодолению жизненных трудностей, дезориентация, восприятие своего 

возраста как препятствия на пути к поставленным целям. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 61 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 145 страниц. 

Ключевые слова: МОЛОДЫЕ ИНВАЛИДЫ, КОММУНИКАТИВНАЯ 

СОЦИАЛЬНАЯ КОМПЕТЕНТНОСТЬ, ПЕРЦЕПТИВНО-ИНТЕРАКТИВНАЯ 

КОМПЕТЕНТНОСТЬ, ЛИЧНОСТНЫЕ СОСТОЯНИЯ, ПРОГРАММА ПО 

РАЗВИТИЮ КОММУНИКАТИВНОЙ КОМПЕТЕНТНОСТИ. 

 

The relationship between communicative competence and personal states of 

young people with disabilities: Resume to the diploma thesis / Krasnokutskaya 

Karolina Andreevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific hands. I.V. Boldysheva. 

Object of research is communicative competence of young invalids. 

Subject of the research is the interrelation of communicative competence and 

personal states of young invalids. 
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Purpose of research is to reveal the relationship between communicative 

competence and personal states of young people with disabilities. 

The main results. In the course of the research on the relationship between 

communicative competence and personal states of young people with disabilities it 

was found out that young people with congenital pathology have lower levels of 

openness, sociability, emotional stability, self-control and organization. They have a 

lower level of perceptual and interactive competence, are less able to reach mutual 

understanding with others and find common ground with others. Young people with 

disabilities with congenital pathology are much more likely to feel the sense of 

meaningless struggle for life, irrevocable loss of opportunities, low motivation to 

overcome life's difficulties, disorientation, perception of their age as obstacles to the 

goals set. 

The diploma work includes the following elements in its structure: 

introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, list of sources used 

from 61 titles. The total volume of the thesis is 145 pages. 

Keywords: YOUNG INVALIDES, COMMUNICATIVE SOCIAL 

COMPETENTIAL COMPETENTIAL, PERCEPTIVE-INTERACTIVE 

COMPETENTIAL, PERCEPTIVE COMPETENTIAL STATE, 

COMMUNICATIVE COMPETENTIAL DEVELOPMENT PROGRAM. 
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